

Sesión 1 Por qué estudiar las descripciones de Jesús en Apocalipsis

I. REPASO: APOCALIPSIS ES EL LIBRO DE HECHOS DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS

- A. Yo llamo al Libro de Apocalipsis el *Libro de Hechos de los últimos tiempos* porque describe los hechos del Espíritu desatados mediante la Iglesia de los últimos tiempos. Así como Moisés desató las plagas de Dios en Egipto mediante la oración, y como los primeros apóstoles desataron Su poder mediante la oración, de la misma manera el poder de Dios será enviado en contra del Anticristo por la Iglesia en oración (Ap. 5:8; 8:3-5; 9:13; 22:7, etc.).
- B. El tema principal de la Tribulación es el juicio de Dios en contra del Imperio del Anticristo. El segundo tema es la Tribulación de parte del Anticristo en contra de los santos (Ap. 12:12; 13:4, 8).
- C. La generación en la que Jesús regresa tendrá dinámicas únicas que requieren que nos involucremos.

II. EL LIBRO DE APOCALIPSIS: REVELANDO LA MAJESTAD DE JESÚS

- A. El Libro de Apocalipsis es llamado la *revelación de Jesús* porque revela primeramente la majestad de Su corazón, poder y liderazgo, en Su plan para la transición de la historia al siglo venidero.
¹ La Revelación de Jesucristo, que Dios le dio (a Jesús), para mostrar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto; y la dio a conocer, enviándola por medio de su ángel a... Juan (Ap. 1:1)
 - B. En segundo lugar, el Apocalipsis es un libro acerca de eventos en los últimos tiempos para purificar a la Iglesia, reunir la cosecha, y para reemplazar a todos los gobiernos perversos de la tierra mientras el Señor echa a Satanás del planeta. El propósito de Dios en este libro es: primero revelar a Jesús como el Hombre detrás del plan.
 - C. En Apocalipsis 1-3, Juan describe una visión que el experimentó en la cual enfatiza treinta descripciones específicas acerca de la personalidad y ministerio de Jesús. Este pasaje nos da la imagen más clara de Él en las Escrituras. Si la leemos con la perspectiva correcta nos inspira a adorar a Jesús y a confiar en su liderazgo. Hay cerca de 100 descripciones de Jesús en Apocalipsis (vea Ap. 1-3; 14-15; 19; 22).
 - D. Los 30 aspectos particulares de Jesús en Apocalipsis 1-3 pueden ser vistos en veinticuatro descripciones en Apocalipsis 1 (7 descripciones en los vv. 5 al 7, más 17 en los vv. 10 al 20) más 18 descripciones en Apocalipsis 2-3 siendo entonces *42 en total*. Sin embargo, como doce son utilizadas en Apocalipsis 1 como en los capítulos 2 al 3 (por lo tanto son 24), hay 30 descripciones distintas. Hay 12 descripciones en Apocalipsis 1 que no están en Ap. 2 al 3, Ap. 6, y hay descripciones en Apocalipsis 2 al 3 que no se encuentran en Apocalipsis 1.
-

- E. Apocalipsis 1-3 es la imagen más completa de Jesús en la Biblia. Apocalipsis revela Su gloria como nunca antes había sido revelada en las Escrituras. Jesús nunca cambia (Mal. 3:6). Por lo tanto, Él es el mismo tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento. Este libro es un gran regalo de parte suya para nosotros.
- F. Jesús es visto inicialmente como un Sacerdote amoroso, Profeta justo, y Rey Guerrero que juzga todo lo que obstruye su amor en Apocalipsis 1. Sin embargo, mientras el libro se desarrolla, Él es presentado como nuestro Esposo, Rey, y Juez en Apocalipsis 19-22. Jesús es mostrado como siendo completamente Dios y completamente Hombre mientras manifiesta abiertamente su amor, poder y sabiduría delante de todas las naciones.

III. JESÚS EN APOCALIPSIS 1-3

...de Jesucristo, el testigo fiel, el primogénito de los muertos y el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos ama y nos libertó de nuestros pecados con su sangre, ⁶ e hizo de nosotros un reino y sacerdotes para su Dios y Padre...HE AQUI, VIENE CON LAS NUBES...y oí detrás de mí una gran voz, como sonido de trompeta, ¹¹ Que decía: Yo soy el Alfa y Omega, el primero y el último. Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a las siete iglesias...Y al volverme, vi siete candelabros de oro; ¹³ y en medio de los candelabros, vi a uno semejante al Hijo del Hombre, vestido con una túnica que le llegaba hasta los pies y ceñido por el pecho con un cinto de oro. ¹⁴ Su cabeza y sus cabellos eran blancos como la blanca lana, como la nieve; sus ojos eran como llama de fuego; ¹⁵ sus pies semejantes al bronce bruñido cuando se le ha hecho refulgir en el horno, y su voz como el ruido de muchas aguas. ¹⁶ En su mano derecha tenía siete estrellas, y de su boca salía una aguda espada de dos filos; su rostro era como el sol cuando brilla con toda su fuerza. ¹⁷ Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y Él puso su mano derecha sobre mí, diciendo: No temas, yo soy el primero y el último, ¹⁸ y el que vive, y estuve muerto; y he aquí, estoy vivo por los siglos de los siglos, y tengo las llaves de la muerte y del Hades. (Ap. 1:5-18)

¹ El que tiene las siete estrellas en su mano derecha, el que anda entre los siete candelabros de oro ...El primero y el último, el que estuvo muerto y ha vuelto a la vida...El que tiene la espada aguda de dos filos...El Hijo de Dios, que tiene ojos como llama de fuego, y cuyos pies son semejantes al bronce bruñido...3:1 El que tiene los siete Espíritus de Dios y las siete estrellas...El Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David...El Amén, el Testigo fiel y verdadero, el Principio de la creación de Dios (Ap. 2:1-3:14)

- A. Todo acerca de la apariencia, las vestiduras y las acciones de Jesús es muy intencional, tienen el propósito de comunicar un mensaje a su pueblo.
- B. Sólo podemos entender estas verdades acerca de Jesús en Apocalipsis 1-3 al verlas en el contexto de la eternidad. Podemos sobrellevar persecución y entender Sus juicios con una perspectiva eterna. Si solo estamos anclados en una perspectiva temporal, entonces Sus juicios parecerán contradecir Su amor.
-

- C. En Apocalipsis 1, Juan es enviado a profetizar al ver estos aspectos de la majestad de Jesús. Estas verdades han de preparar a la Iglesia y determinar la manera en que profeticemos acerca de los últimos tiempos. Con este entendimiento podemos evitar profetizar con un espíritu erróneo. Tenemos que hablar en confianza, denuedo y amor sin enojo, temor, cinismo o timidez para que podamos impartir un espíritu correcto a otros.
- D. Tenemos que buscar estas verdades que producirán amor, humildad y el temor del Señor en nosotros. Estas verdades nos llenarán de amor, provocarán nuestra fe y nos fortalecerán con justicia.
- E. El tema de Apocalipsis es la 2da venida de Jesús (Ap. 1:7). Esto es desplegado con tres énfasis principales: lo que Jesús quiere que conozcamos acerca de Su personalidad y ministerio (Ap. 1), como Él desea que habitemos juntos como Iglesia (Ap. 2-3), y cual es Su plan para los últimos tiempos (Ap. 6-22).
- F. Apocalipsis 2-3 describe cómo deberíamos vivir delante de Él. Describe cómo los santos habitan juntos bajo Sus términos, para que podamos madurar en fe con el fin de que podamos desenvolver plenamente Su poder. Tenemos que edificar nuestro ministerio sobre este entendimiento.

IV. LA ESPOSA SE ESTÁ PREPARANDO PARA COLABORAR CON JESÚS

- A. La Esposa se preparará para colaborar con Jesús al vivir en las verdades de Apocalipsis 1-3. Jesús no vendrá hasta que la Esposa esté preparada al conocerlo a como Esposo, Rey y Juez.
⁷...porque las bodas del Cordero han llegado y su esposa se ha preparado. (Ap. 19:7)
 - B. Cuando Jesús regrese, la Iglesia será victoriosa y sin mancha.
²⁷...a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia en toda su gloria, sin que tenga mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuera santa e inmaculada. (Ef. 5:27)
 - C. Apocalipsis 1-3 es un pasaje importante, es esencial para madurar al movimiento de oración. El Espíritu está levantando a precursores que prepararán al movimiento de oración en las verdades de Apocalipsis 1-3.
 - D. Tenemos que experimentar el corazón de Jesús, y clamar por Su mano según estas verdades como herencia en Dios. Las verdades de Apocalipsis 1-3 son fundamentales en cuanto a las actividades de Apocalipsis 6-19.
 - E. Escuchar a alguien enseñar las Escrituras puede compararse a leer un menú que provoca nuestro apetito. No somos plenamente saciados con la Palabra al escuchar a alguien enseñar. Podemos ser inspirados en nuestra fe, pero solo podemos saciar nuestro espíritu cuando la verdad se hace parte de nuestro lenguaje de oración con Dios. En otras palabras, no somos realmente saciados hasta que la verdad entra a nuestro diálogo con Dios en nuestra vida privada.
-

- F. La meta de este mensaje es llamar nuestra atención a las 30 verdades específicas acerca de Jesús, para provocar nuestra fe, con el fin de que usted se pueda saciar de ellas en su vida privada de oración por muchos años.

V. EL ASUNTO FUNDAMENTAL EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS: QUIÉN ES JESÚS

- A. Uno de los asuntos fundamentales de los primeros apóstoles era lo que ellos entendían acerca de Jesús. El mismo asunto será enfatizado por el Espíritu Santo a los apóstoles y profetas de los últimos tiempos.

¹³ ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? ¹⁴ Y ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; y otros, Elías; pero otros, Jeremías...El les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? ¹⁶ Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente...sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas (autoridad) del Hades (infierno) no prevalecerán contra ella. ¹⁹ Yo te daré las llaves del reino ...y lo que ates (detengas) en la tierra, será atado en los cielos; y lo que desates en la tierra, será desatado en los cielos. ²⁷ Porque el Hijo del Hombre ha de venir en la gloria de su Padre con sus ángeles (Mt. 16:13-27)

- B. Algunos pensaron que Jesús era Juan, el Bautista o un predicador de santidad. Algunos pensaron que era Elías o un profeta que podía hacer milagros y hacer caer fuego del cielo. Algunos pensaron que era Jeremías o un profeta llorón lleno de compasión. Todas las respuestas contenían algo de verdad acerca de Jesús. Sin embargo, éstas no apuntaban a la verdad plena que fue revelada en las Escrituras acerca de Él.
- C. Pedro entendió que Jesús era el Cristo (el Mesías humano o el ungido) y el Hijo de Dios (divino). Jesús edificará a Su Iglesia sobre la revelación de quien es Él como es visto en Apocalipsis 1-3.
- D. Las puertas del Hades (Infierno) hablan de la autoridad de Satanás. La Iglesia prevalecerá por completo en contra de Satanás al utilizar las llaves de la proclamación profética, la intercesión, y el estilo de vida del Sermón del Monte. Jesús prometió que Satanás sería derrotado abiertamente en cada esfera de la sociedad por la Iglesia, utilizando las llaves del Reino. Esta medida de victoria no ha sucedido todavía en la sociedad.
- E. Jesús ganó la victoria plenamente en la Cruz, pero esta no ha sido completamente manifestada en la tierra. Triunfó completamente en la Cruz sobre el poder del infierno; sin embargo, después de 2,000 años el 90% de la sociedad en la tierra sigue estando significativamente bajo la influencia del Infierno.
- F. El infierno estará en la tierra en muchos lugares durante los últimos 3 ½ años (Ap. 12:9; 13:2; 6:8).
- ⁹ Y fue arrojado el gran dragón, la serpiente antigua que se llama el diablo...el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra y sus ángeles (demonios) fueron arrojados con él. (Ap. 12:9)*
-

²...Y el dragón le dio su poder (al Anticristo), su trono y gran autoridad. (Ap. 13:2)

- G. Sin revelación de Jesús, la Iglesia no estará preparada para permanecer firme, ni atar (detener) en intercesión los planes de los hombres perversos, o desatar el poder de Dios plenamente (Ap. 1-3). En este pasaje, Jesús prometió desatar «obras mayores», lo cual habla de los milagros de Hechos y los milagros de Éxodo siendo combinados y multiplicados a nivel global en los últimos tiempos.

¹²...las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores que éstas hará (Jn. 14:12)

- H. Dios está levantando un movimiento de justicia para confrontar al Anticristo, quien será el opresor más extremo en la historia de la humanidad. El movimiento de oración de los últimos tiempos es el movimiento de justicia más extremo. Jesús solo confrontará al opresor con la misma medida en que las oraciones de los santos ascienden en fe.

⁴ Y de la mano del ángel subió ante Dios el humo del incienso con las oraciones de los santos.

⁵ Y el ángel tomó el incensario, lo llenó con el fuego del altar y lo arrojó a la tierra (Ap. 8:4-5)

- I. Jesús le confiará a Su Esposa el poder para hacer caer fuego del cielo (Ap. 8:4). Juan quiso hacer caer fuego del cielo por las razones incorrectas y espíritu incorrecto (Lc. 9:55). Luego, 60 años después, Juan vio a un pueblo en los últimos tiempos con la unción para enviar fuego sobre la tierra.

- J. Los creyentes alrededor del mundo se involucrarán en la oración de fe para atar y desatar según la voluntad de Dios. Este pasaje se cumple sobre la tierra en la Tribulación mediante la Iglesia en oración.

⁶ Sean los loores de Dios en su boca...para ejecutar venganza en las naciones...para ejecutar en ellos el juicio decretado [o escrito]: esto es gloria para todos sus santos (Sal. 149:6-9)

- K. La pregunta final para la Iglesia de los últimos tiempos es el asunto de quién es Jesús. Por tanto, la pregunta “quién dicen ellos que es Jesús” está relacionada a la medida de fe para atar y desatar plenamente Su poder. Buscamos esto al estudiar y orar acerca de estas verdades y al hablarle a Dios en fe.

³...porque si clamas a la [por] inteligencia, y alzas tu voz al [por] entendimiento, ⁴ si la buscas como a plata, y la procuras como a tesoros escondidos, ⁵ entonces entenderás el temor del SEÑOR, y descubrirás el conocimiento de Dios. (Pr. 2:3-5)
